

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

2023年は、インバウンド本格復活！

より上質な八幡平の旅の価値を国内外に提供できるよう、お手伝いしていければと思います。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。(株式会社八幡平DMO 代表取締役 畑めい子)

■台湾現地イベント「東北遊楽日」に出展しました！(楊)

12月17日～18日に台湾で東北観光の魅力を発信するイベントがあり、八幡平DMOも出展をしました。レンタカー旅という切り口で、八幡平と周辺の観光スポットやコンテンツ、モデルコースをご案内した他、レンタカーのクイズゲームも行いました。ブースには既に八幡平へ来たことがある人や、東北でレンタカー旅を経験した人もブースにお越しになり、来訪者とクイズの回答者には、八幡平を含めた四つエリアを想起させるポストカードとトードバックを配布しました。八幡平の観光スポットとしては「不動の滝」「八幡沼」「岩手山」などを紹介しました。中でも「雪の回廊&桜」は多くの方が興味を持たれ、もっと詳細を知りたいというお声も多数頂きました。一方で、「東北は交通が不便」「車がないといく事が難しい」といったアクセスに関する率直なお声もいただきました。

※当日の様子等は八幡平DMO Facebookにて掲載をしています。

宜しければ是非ご覧ください。

URL：<https://onl.la/wFPeXcd>



■米国でうなぎ上りの共通リフト券Indy Passがなぜ北東北で？(柴田)

米国ではスキー場が大手資本二社に収斂し、その共通リフト券「Epic Pass」や「Ikon Pass」の売上が伸びています。それ以上に北米の中小スキー場で使えるお得な共通リフト券Indy Passのシェアが伸びています。そんな注目のIndy Pass初の海外進出が、下倉、夏油、田沢湖、奥中山、スプリングバレーの北東北のスキー場です。大手ではなくマイナーな地域にスポットライトを当てる信念と八幡平を中心に北東北でインバウンドのバックカントリーガイドを務めるJapan Ski Tours様の尽力の結果です。今シーズンは北米からのIndy Pass 加盟スキー場を周遊するツアーも実施しています。是非ご期待下さい。

※IndyPassツアーについての詳細は下記URLよりご参照下さい

URL：<https://www.japanskitours.com/tohoku-indy-trips.html>



■12月下旬より海外のお客様のお声もタイムリーに把握できるようになりました！(長野)

星野リゾート代表の星野氏は強調します。「潜在客のニーズよりも、目の前の顕在顧客が、なぜこの場所を選んだのか？を考えることが大事である。」12月下旬より満足度調査をリニューアルし、国内のみならず、海外からのお客様の声をタイムリーに把握し、ニーズに合った情報を発信していくCRMの仕組みに生まれ変わります。お客様の声を起点とする八幡平、地域共創CRM元年となる2023年も引き続き宜しくお願いします。

※八幡平の観光データレポートはこちらからご確認いただけます

URL：<https://hachimantai-dmo.trip8.jp/category/index/>

■来年のトレッキングは、ぜひ八幡平へ！「オラツー東北」コラボ企画を行いました！（畑）

12月14日に開催したオンラインツアー。『オラツー東北 高山植物の宝石箱！「花のおじさん」に聞く「八幡平の魅力」』は、44名のお申し込みをいただき、無事に開催することができました。可憐な高山植物のご紹介の後には、冬のスノーシューツアーもご紹介。最後までしっかり視聴して下さった参加者の皆さんに、心から感謝します！

■安比川流域のストーリーをテーマとした、E-BIKE TOURを実施しました！（平井）

観光庁「地域独自の観光資源を活用した地域の稼げる看板商品」の創出事業の採択を受け、安比川流域のストーリーをテーマとしたE-BIKEツアーを造成しました。今年は、モニターツアー2回(地域事業者向け/専門家向け)と、実際にお客様を受け入れてのツアーを1回実施することができました。今年のツアーでは、馬による自然景観の再生で注目される「中のまきば」をメイン観光地としてE-bikeを体験いただくと共に、地元食材を使ったランチを安比塗の器でお召し上がりいただく、八幡平ならではの体験も組み込みました。

来年以降は、E-BIKEで地域の魅力を点から線、さらには、面にできるよう、地域事業者の方々と企画・造成ができればと考えています。

※当日の様子等は八幡平DMO Facebookにて掲載をしています。

宜しければ是非ご覧ください。

URL : <https://onl.la/nCAX3X6>



■第3回八幡平観光経営人材育成セミナーを行いました！（田村）

今回は、株式会社岩手ホテルアンドリゾート取締役副会長不動産カンパニー長 寺田匡宏氏にご登壇頂き、～八幡平市に来訪の高付加価値旅行者に訴求する地域資源と地域調達率の向上～をテーマにご講演いただきました。業種も年齢層も幅広く40名の地域事業者様にご参加いただき、地域連携によって描ける未来について、多くの意見交換がなされました。

次回の開催は、2月21日火曜日に、第1回目にお越しいただいた観光のカリスマ山田桂一郎氏に再度お越しいただき、地域事業者様にご登壇頂いてのパネルディスカッションを実施予定です。詳細はDMOのHP等にてご案内いたします。

URL : <https://onl.tw/qRdYBMb>



■長期滞在の外国人のお客さんを対象にした「金継ぎ」体験教室を開催予定です！（オバイア）

皆さんは「金継ぎ」をご存知でしょうか。金継ぎとは、割れや欠け、ヒビなどの陶磁器の破損部分を漆によって接着し、金などの金属粉で装飾して仕上げる修復技法のひとつで、日本の芸術ともされています。八幡平DMOでは、金継ぎ講師の齋藤夏実氏(Kinoshiru)の協力を得て、長期滞在の外国人のお客さんを対象にした体験教室を開催したいと考えています。この事業は、外国人観光客に、岩手や八幡平の文化的な側面を活動や体験を通して紹介することを目的としています。その土地に根付く文化の話を聞いて終わるのではなく、実際に体験してその方法を学び、一定のノウハウを持ち帰るといった経験が、楽しく、役に立ち、より旅を彩るのです。

URL : <https://onl.la/zjh3yJD>

